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開   会 

 

委 員 長 

 
 
出席委員が定足数に達していますので，平成２２年第６回大崎市教育委員

会定例会は成立いたしました。 
これから会議を開きます。 
戸島委員より欠席届が出ておりますので，報告します。 
 

前回会議録の承認 

 

委 員 長 

 

 

委    員 

 

委 員 長 

 

 
 
 第５回定例会と第５回臨時会の会議録の承認を求めます。 
 内容について，ご異議ありませんか。 
 
 （「異議なし」の声あり） 
 
 ご異議ないものと認め，前回会議録を承認いたします。 
 

会議録署名委員の指名 

 

委 員 長 

 

 

 
 
 本日の会議録署名委員を指名いたします。 
 髙橋委員にお願いします。 
 

教育長報告 

 

委 員 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 次に，教育長報告に入ります。報告事項があれば教育長より報告願いま

す。 
 
 ①６月補正予算について 

第２回大崎市議会定例会が６月１５日から６月２５日まで開会さ

れ，補正予算審議や一般質問においては，市議会改選後初めての本格

論戦ということもあり，大変緊張感のある議会が展開されました。 
教育委員会関係においても多くの質疑，質問がございましたが，詳

細につきましては，教育次長から報告させます。 
②中学校総合体育大会の結果について 

先般，大崎市中学校総合体育大会が開催されましたが，その結果に

つきましては，千葉副参事から報告させます。 
③教育委員会臨時会について 

これにつきましては，後ほど星参事より説明させます。 
④学校施設の耐震補強及び大規模改造工事について 

本年度事業として国に補助事業の申請をしておりました学校施設の

耐震補強及び大規模改造工事について，去る５月３１日付で安全・安

心な学校づくり交付金事業の内定を受けたところであります。 
今回採択されました事業は，岩出山小学校校舎の耐震補強及び大規

模改造工事，古川第三小学校校舎の耐震補強及び大規模改造工事，古

川東中学校校舎と屋内運動場の耐震補強及び大規模改造工事でござい

ます。 
なお，岩出山小学校は単年度事業，古川第三小学校と古川東中学校
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委 員 長 

 

柴原教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

早坂教育次長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

千葉副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

星 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は平成２２年度と２３年度の２ヵ年継続事業でございます。 
 
柴原教育次長から補足説明を求めます。 
 
学校教育関係の一般質問及び補正予算について，ご報告いたします。 
初めに，一般質問についてご報告いたしますが，質問件数が多いので概

要のみ報告させていただきます。 
お手元に配布してございます一般質問発言通告書をご覧下さい。 
（資料に基づき報告） 
続いて，補正予算についてご報告いたします。 
お手元の資料をご覧下さい。 
（資料に基づき報告） 
 
早坂教育次長から補足説明を求めます。 
 
生涯学習関係の一般質問及び補正予算について，ご報告いたします。 
同様に説明させていただきます。資料をご覧下さい。 
（資料に基づき報告） 
続いて，６月補正についてご説明いたします。 
（資料に基づき報告） 
 
中学校総合体育大会の結果について，千葉副参事から説明を求めます。 
 
中学校総合体育大会の結果について，ご報告いたします。 
お手元の資料をご覧下さい。 
（資料に基づき説明） 
なお，資料には団体戦の結果のみ掲載しておりますが，個人戦の結果に

つきましては，まだ報告を受けておりませんので，次回の会議の際にお示

ししたいと思います。 
また，本日水泳大会が開催されておりますので，その結果につきまして

も次回の会議の際にお示ししたいと思います。 
 
教育委員会臨時会について，星参事から説明を求めます。 
 
教科書採択に関する経過と今後の日程について，ご説明いたします。 
前回の定例会でもお知らせしました大崎地区教科用図書採択スケジュー

ルに基づいて順調に作業を進めているところですが，去る６月１５日に第

１回の選定委員会が開催され，採択の手順について大崎地区の採択協議会

からの諮問を受け，採択方針や基準について答申をいただきました。 
大崎市教育委員会では，６月１８日から２週間の日程で，市内３箇所で

教科書の展示会を開催しております。 
学校の教職員を始め，一般の方々にもご覧いただき，アンケートにより

意見をいただいておるところです。 
今後の日程につきましては，各市町の教育委員会から地区の採択協議会

へ採択希望を具申することになっておりますので，各学校から上がってき

ます採択希望に関する資料やアンケート調査結果を参考にして，市の教育
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委 員 長 

 

 

髙 橋 委 員 

 

 

柴原教育次長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

  

委員会で採択希望する図書について審議していただくことになります。そ

のための臨時教育委員会を７月１３日の午後３時３０分から開催していた

だきたいと考えております。 
地区の採択につきましては，最終的に７月２２日に開催されます第２回

大崎地区教科書採択選定委員会において決定し，一連の作業が終了するこ

とになります。 
 
ただいま，教育長，ほか担当からご報告がありましたが，これらに関し

て質疑はありませんか。 
 
古川第一小学校の木造校舎について，現在使用されているところですが，

父兄の方から何か要望のようなものは出ていますか。 
 
今回の議員の質問は，おそらく父兄の方からの声を元に発言されたもの

と思われますので，父兄の中にそのような声があると思います。 
 
ただいまの件につきまして，補足説明をさせていただきます。 
議員からの質問につきましては，保護者からの要望のようであります。 
現在同校では，鉄筋コンクリート作りの本校舎に５年生と６年生が，木

造の南校舎と北校舎に１年生から４年生の児童がそれぞれ入っておりま

す。 
今回の質問の背景には，低学年の保護者が不安感を抱いているようでし

て，これを受けての一般質問でありました。 
現在，同校に通学している児童の保護者にしてみますと，経年劣化で傷

みが進行している木造校舎に不安を抱き，新築の要望が出ているものと推

察されます。 
平成２４年度までの実施計画では古川第一小学校の建設計画はございま

せんが，耐震補強工事が完了する平成２４年度以降に実施計画や財政計画

の調整を進め，同校の建設についての計画を早く進めたいものと考えてい

るところでございます。 
 
教育委員会臨時会につきましては，後ほど教育総務課長から開催日程等

について提案をいただくことにしまして，そのほか質疑はありませんか。 
 
（「質疑なし」の声あり） 
 

 他に，質疑がなければ，教育長報告を承認します。 
 

専決処分報告 

 

委 員 長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 
 
次に，専決処分報告に入ります。 

 初めに，大崎市奨学資金貸与事業運営委員の委嘱について，学校教育課

長より説明願います。 
 
 経済的な理由によって就学が困難な高校生や大学生等を対象に，奨学資

金を貸し付けて就学を支援し，有為な人材を育成していくことを目的にし
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委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

図 書 館 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

戸 島 委 員 

 

図 書 館 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

ている事業です。事業計画や奨学生の変更等の審議を９名の運営委員の

方々にお願いしています。 
 前回の定例会において，４月１日付けの人事異動で異動した校長先生の

後任として着任されたそれぞれの校長先生に委嘱し，ご報告させていただ

いたところですが，今回は，５月２９日に任期満了により退任されました

佐々木前教育委員長の後任として，５月３０日付けで新たに教育委員長に

就任されました伊東敬一郎氏を，同日付けで委嘱する専決処分をしました

ので，ご報告いたします。 
 任期は，前任の残任期間で，本年１２月３１日までです。 
 
 ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 
 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 質疑がないものと認め，ただいまの専決処分報告について承認します。 
 次に，大崎市図書館協議会委員の委嘱について，図書館長より説明願い

ます。 
 
大崎市図書館協議会委員の委嘱について，ご説明いたします。 
資料をご覧いただきます。 
図書館協議会は，大崎市図書館条例第７条の規定に基づき委嘱するもの

で，任期は２年と定めてあります。 
前の委員１０名は，本年５月３１日付けで任期満了することから，新た

に選任するため，大崎市図書館協議会委員の選出及び推薦基準に基づき，

各団体に推薦依頼をお願いしていたところです。 
５月定例会までに各団体からの推薦が間にあわなかったため，６月１日

付けで８人の委員を，６月１５日付けで２人の委員をそれぞれ委嘱する専

決処分をしましたので，ご報告いたします。 
 
 ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 
 
 今回委嘱した委員の方で，新任はどなたですか。 
 
 高橋長治委員と小原茂委員と高橋輝美委員が再任で，そのほかの委員は

新任であります。 
 
 他に質疑はありませんか。 
 
（「質疑なし」の声あり） 

 
 質疑がないものと認め，ただいまの専決処分報告について承認します。 

議 案 審 議 

 

委 員 長 

 

 
 
次に議事に入ります。 
本日の議題を上程いたします。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

髙 橋 委 員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

初めに，日程第１ 議案第２７号 平成２２年度岩出山地域の学校給食

費の決定についてを議題といたします。 
教育総務課長より説明願います。 
 

 議案第２７号 平成２２年度岩出山地域の学校給食費の決定につきまし

て，ご説明いたします。 
 岩出山地域の小中学校の完全給食実施につきましては，４月２７日に開

催されました第４回教育委員会定例会におきまして，各校ＰＴＡでの検討

経緯と結果，給食の形態，学校給食費の見込額，米の確保，保護者の理解

を得た後のスケジュール案などにつきましてご報告したところです。 
 ４月１８日に２校のＰＴＡ総会が開催され，この席上で賛成の決議を得

たことにより，全校の保護者から賛意をいただいたところであり，全校の

足並みがそろったところであります。 
 この結果を受けまして，６月議会に完全給食を実施するために４，６７

６万６千円の補正予算を計上いたしました。 
 ６月２１日に一般会計補正予算が可決されたことにより，本年度２学期

から完全給食に移行する目途がついたところであります。 
 これらの対応と並行し，学校給食費につきましては６月２２日に開催さ

れました第１回大崎市学校給食運営審議会に，平成２２年度岩出山地域の

学校給食費について諮問をし，同日に審議を行い，資料にございますとお

り，大崎南学校給食センターの給食費と同額とすることが望ましいと，同

日付で答申をいただいたところでございます。 
 この答申に基づきまして，１食単価が小学校で２４０円，中学校が２９

６円に決定したいと思います。 
 以上，よろしくご審議をお願いいたします。 
 
ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 

 
 給食センターごとに委託業者が違うと思いますが，業者によって良い点

や改善が必要な点などについての情報交換はありますか。 
 
 岩出山学校給食センターと大崎南学校給食センターでは，調理と配送を

業者に委託しております。 
 田尻学校給食センターでは調理と配送は直営でございます。 
 今回の完全給食移行に伴いまして，設備の整備を図りますとともに委託

業者との調整がたくさん出てまいります。 
 新たな作業であります炊飯業務と各校への配送業務についての契約を変

更する必要がございます。現在のところ８月１日に変更契約を締結したい

と考えております。 
 予定では，受託業者においては４名程度の人員増の見込みですので，今

後業者と調整を進め，変更契約を締結したいと考えております。 
 今回の完全給食移行に伴う業者との調整はただいま申し上げましたとお

りですが，これ以外にも通常の運営に関しての情報共有を図るため，十分

に打ち合わせを行っているところであります。 
 
 他に質疑はありませんか。 
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委 員 長 

 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 他に質疑がなければ，ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。 
 

 

委 員 長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

小 高 委 員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 
次に，日程第２ 議案第２８号 大崎市特別支援連携協議会設置要綱に

ついてを議題といたします。 
学校教育課長より説明願います。 
 
議案第２８号 大崎市特別支援連携協議会設置要綱について，ご説明い

たします。 
宮城県では，文部科学省からの委託を受けて特別支援教育体制を県全体

で総合的に整えることを目的に，県内の全ての市町村を特別支援教育総合

推進地域と位置づけ，特別支援連携協議会の設立を促し，特別支援教育事

業を推進しております。 
大崎市におきましても，特別支援教育総合推進地域として，障害のある

乳幼児，児童生徒に対し，生活や学習上の困難を改善，克服するための適

切な指導，支援を推進するために，特別支援連携協議会を設置しようとす

るものです。 
具体的な所掌事項は，設置要綱第２条にありますとおり，①特別支援教

育推進のための体制整備の検討に関する事項，②特別支援教育に関する乳

幼児，児童及び生徒の実態把握に関する事項，③特別支援教育における保

育所，幼稚園，小学校，中学校，高等学校等の連携に関する事項，④前の

３号に掲げるもののほか，特別支援教育に必要と認める事項です。 
構成メンバーは，関係行政機関として県の保健福祉事務所，教育事務所，

市の子育て支援課，社会福祉課，健康推進課，教育関係者として保育所，

幼稚園，小中学校，高等学校，古川支援学校の代表者，及び小中学校と高

等学校各２名ずつの特別支援教育コーディネーターを予定しております。 
事業としましては，年２回程度の会議開催と，特別支援教育コーディネ

ーターの研修等を予定しております。 
以上，よろしくご審議をお願いいたします。 
 
ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 

 
名簿に委員の名前が入っていませんが，まだ決まっていないのですか。 
 
今回，設置要綱の制定について定例会にお諮りしているところですが，

既に各構成機関には推薦依頼を行っており，推薦状もいただいております。 
委員の予定者としましては別紙資料に添付してございますとおりで，具

体的には，大崎市は担当課の課長，県の保健福祉事務所からは技術次長，

県の教育事務所からは指導主事の主幹，各教育機関からは校長や園長，所

長でございます。 
本日の会議において承認をいただき，この要綱が制定されましたら速や

かに予定者を委員として委嘱したいと考えております。 
 



- 7 - 

委 員 長 

 

 

 

千葉副参事 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 この設置要綱を見ますと，特別支援教育の連携を図るための要綱のよう

ですが，特別支援教育連携といわずに特別支援連携という名称になったの

は，文部科学省か宮城県教育委員会からの指導などがあったのですか。 
 
 宮城県教育委員会の指導により，県内のほとんどの市町村においてこの

名称であります。 
 
 他に質疑はありませんか。 
 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 他に質疑がなければ，ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。 
 

 

委 員 長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 
 次に，日程第３ 議案第２９号 大崎市スポーツ振興審議会委員の委嘱

についてを議題といたします。 
 生涯学習課長より説明願います。 
 
 議案第２９号 大崎市スポーツ振興審議会委員の委嘱について，ご説明

いたします。 
 議案書の１０ページをご覧下さい。 
 スポーツ振興審議会委員につきましては，スポーツ振興法及び大崎市ス

ポーツ振興審議会条例の規定に基づきまして，スポーツに関する学識経験

のあるもの，及び関係行政機関の職員の中から１５名以内で委嘱すること

になっております。 
 任期は２年でございまして，現委員が平成２２年６月３０日をもって任

期満了となりますことから，今回，委員の委嘱についてご審議をお願いす

るものでございます。 
 委嘱予定の委員につきましては，資料の１１ページに記載のとおり１３

名を予定しており，再任が７名，新任が６名でございます。 
 スポーツ振興審議会の会議は，年２回の開催を予定しております。 
 審議内容は，大崎市におけるスポーツ振興全般について調査，審議を行

っていただくことになっております。 
 報酬は，出席１回につき５，０００円の支給となっております。 
 以上，よろしくご審議をお願いいたします。 
 
ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 

 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 質疑がなければ，ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。 
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委 員 長 

 

 

 

宮 﨑 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 
次に，日程第４ 議案第３０号 大崎市文化財保護委員の委嘱について

を議題といたします。 
宮﨑参事より説明願います。 
 
議案第３０号 大崎市文化財保護委員の委嘱について，ご説明いたしま

す。 
議案書の１２，１３ページをご覧ください。 
大崎市文化財保護条例第４条第１項の規定に基づき設置しております大

崎市文化財保護委員会の委員につきましては，大崎市文化財保護委員会規

則第３条第１項の規定により，１５人以内の委員により構成すると定めて

おりますとともに，同規則第４条第１項の規定により委員は文化財保護に

識見を有する学識経験者のうちから教育委員会が委嘱すると定めておりま

す。 
委員の任期は２年であります。 
現委員の任期が本年６月３０日をもって満了となりますことから，議案

書の１３ページにありますとおり，１４名の方に委員を委嘱したいと考え

ております。 
選出及び推薦区分につきましては，お手元の名簿に記載してありますと

おりで，教育委員会からの推薦が５名，学校教育関係者として市内小中学

校長会からの推薦が２名，各教育委員会支所から各地域の学識経験者とし

て各１名の推薦で計７名の推薦区分となっております。 
現委員が１３名であり，今回委嘱を予定している委員が１４名となり１

名増えてございます。これは教育委員会からの推薦を１名増やしているた

めであります。 
再任は１１名，新任は３名であります。 

 以上，よろしくご審議をお願いいたします。 
 
ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 

 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 質疑がなければ，ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。 
 

 

委 員 長 

 

 

 

中央公民館長 

 

 

 

 

 

 

 
次に，日程第５ 議案第３１号 教育施設敷地の変更についてを議題と

いたします。 
中央公民館長より説明願います。 

 
議案第３１号 教育施設敷地の変更について，ご説明いたします。 

 本議案は，大崎市教育委員会教育長委任規則第２条第１項第８号の規定

に基づき，学校その他の教育機関の敷地の設定及び変更に関しご審議いた

だくものであります。 
 議案書の１５ページをご覧下さい。 
 大崎市西古川地区公民館の敷地が，宮城県北部土木事務所長より平成２

２年度県道改良３０１０号，保柳歩道設置事業の事業用地として取得した
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委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

い旨の申し出があり，同公民館の敷地であります大崎市古川保柳字氏子２

０２番の土地を２，６７２．６５平方メートルから２，６５４．６３平方

メートルに変更するものであります。 
 場所につきましては，お手元の図面をご覧いただきたいと思います。 
 図面に朱書きされている部分が今回，県より買収の申し出があった場所

であり，買収面積は１８．０２平方メートルであります。 
 なお，この事業は，西古川小学校通学路コラボ事業として，西古川地区

公民館から農村環境改善センターまでの通学路を拡幅する県単独事業であ

ります。復員は２メートルであります。 
 子どもたちの安全確保という地域住民からの要望があり実施される事業

であり，先に開催された西古川地区未来トークの際にも市長が全面協力す

ると回答いたしております。 
以上，よろしくご審議をお願いいたします。 

 
ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 

 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 質疑がなければ，ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。 
 

協 議 事 項    

 

委 員 長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 
 
次に協議事項に入ります。 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評価について協議を行

います。 
教育総務課長より説明願います。 

 
平成２２年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評価につ

いて，ご説明いたします。 
別冊の資料をご覧ください。 
この件につきましては，昨年度初めて実施をいたしまして，議会には本

年第１回定例会において報告を行っております。 
本年度の実施につきましては，決算時期の９月議会に報告すべきであろ

うと考え，これまでいろいろと検討してきたところです。 
議会に報告する前年度の決算に伴う主要施策の成果，並びに事務事業の

評価と整合性を図るために関係各課と協議を行ってきたところですが，な

かなか整合が取れない状況であります。 
９月議会への報告を考えますと，スケジュール的に前年度と同様，教育

委員会単独で実施せざるを得ない状況であります。 
これらを勘案いたしまして，対象事業や評価者，点検評価シートは前年

度と同じ内容で実施したいと考えておりますので，ご協議をお願いいたし

ます。 
 

 昨年度と同じ内容で実施したいという説明がございましたが，変更点や

改善点などがございましたら，ご発言をお願いいたします。 
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髙 橋 委 員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 これにかかる費用などはどのようになっていますか。 
 
 これにかかる予算につきましては，評価をお願いする先生に前年度と同

じ３万円を謝礼として予算化しておりますが，評価される先生のお話では

昨年度は非常に大変だったので，評価者を増やして欲しいとお聞きしてお

ります。 
 このような事務事業評価は教育委員会単独ではなく，全庁的に行うべき

ではないかという考えもございますし，今後実施されるであろう事業仕分

けなども考慮しながら，次年度の予算要求を考えたいと思います。 
 今年度は前年度と同額の予算措置ですので，このままお願いせざるを得

ませんが，来年度は予算措置も含めて新たな形で進めていきたいと思いま

すので，ご理解を賜りたいと思います。 
 
 ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。 
 
 （「質疑なし」の声あり） 
 
 質疑がなければ，ご異議なしと認め，説明されたとおり実施すること

にいたします。 
 

報 告 事 項    

 

委 員 長 

 

 

 

峯村副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 次に報告事項に入りたいと思います。 
 大崎市学校教育環境整備事業概要説明会について，峯村副参事より報告

願います。 
 
 大崎市学校教育環境整備事業概要説明会について，ご説明いたします。 
 資料は別冊で配付しておりますので，よろしくお願いいたします。 
 まず説明会の目的でございますが，児童生徒の保護者や地域の皆様方に

学校教育環境整備の必要性，事業の全体スケジュール，検討１０項目の内

容，中間報告の概要を説明して懇談を行い，学校教育環境整備事業につい

ての理解を深めていただくものでございます。 
 実施期間につきましては，７月８日から９月１６日までで，３１の小学

校区ごとに行います。 
 この周知方法でございますが，広報７月号に掲載しますとともに，小中

学校や公立幼稚園，私立幼稚園，市内の全保育所にチラシを配布し周知を

図ります。 
 さらに，各総合支所にお伺いし，支所単位での対応を協議させていただ

きました。 
 まちづくり協議会や区長会等によるチラシの配布等を協議したところで

ございます。 
 説明会は，教育環境整備推進室の職員２名で３１地区全てを対応したい

と考えております。 
 保護者や地域の皆様から出されたご意見は，各小学校区ごとにまとめ，

教育委員会や庁内調整会議，検討委員会に報告させていただきます。 
 また，８月下旬からになると思われますが，説明会を終了した小学校区
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委 員 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

髙 橋 委 員 

 

 

 

峯村副参事 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

から随時，保育所，幼稚園，小学校，中学校の保護者を対象としてアンケ

ート調査を実施したいと考えております。 
 このアンケート調査につきましては，学校再編の内容ではなくて，新た

に検討１０項目の中間報告に基づいた内容を検討中でございます。 
 今後，庁内調整会議で検討し，さらに検討委員会でご意見を頂戴した後

に教育委員会でご協議いただきたいと考えておりますので，よろしくお願

いいたします。 
 今回の説明会は，地域に入っての最初の説明会となりますが，今後は，

最終報告書ができましたらその概要版を作成し，平成２３年度に１１中学

校区ごとに説明会を開催したいと考えております。 
 さらに，平成２４年度には整備指針が策定されますので，前期計画案の

統廃合対象小学校区の保護者並びに地域の皆様方に対して説明・懇談会を

行いながら，事業を進めていきたいと思います。 
 資料の中に説明会の開催日程がございます。その次のページには配布す

るチラシがございます。 
 その次のページからは，説明会当日に使用する資料でございます。 
 それらの資料を使用し，懇談を通して質問やご意見をいただくことにし

たいと考えております。 
 説明会当日は説明が３０分，その後の懇談が１時間という日程を考えて

おります。 
 以上が大崎市学校教育環境整備事業概要説明会の内容でございます。 
 よろしくお願いいたします。 
 
 手短に説明をいただきましたが，説明会の中身はかなりのボリュームで

ございます。 
 ただいまの件につきまして，ご意見，質疑はありませんか。 
 
 ３１小学校区すべてを２人で回るという大変ハードな日程ですが，担当

の２人には難儀をおかけすることになります。 
 
 以前，中山地区に来ていただきましてお話を伺ったのですが，安心した

という声が多く聞こえました。これから説明を聞かれる方に対しても丁寧

な説明をお願いいたします。 
 
 これから３１箇所を回るわけですが，説明者と受け答えする人が説明場

所によって違いますと，場所によって違った受け止め方をしてしまう可能

性がありますので，最後までこの２人で説明をしてまいりたいと思います。 
 
 ３１箇所という回数もそうですが，説明の内容や受け答えについてまっ

たく同じ対応をしなければならないし，また，柔軟に対応をしなければな

りませんので，非常に大変なことでありご苦労なことではありますが，ど

うぞよろしくお願いします。 
 内部でサブに回れるような方を検討していただくのも必要なのかな，と

思っております。 
 
 他に，ご意見などはありませんか。 
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委 員 長 

 

 

 
 （「なし」の声あり） 
 
 ほかになければ，以上で報告事項を終了します。 
 
 以上で本日の教育委員会定例会を終了します。 
 

閉   会 

 

 

 

 

 

 

 

 
 この会議録の作成者は次のとおりである。 
 
 教育総務課 総務担当 主事 水尾 春香  
 
 上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。 
 
 平成   年   月   日 
 
 
 委 員 長                     
 
 
 
 署名委員                                         
 
 
 

 
 


